



NOTA DE PRENSA

LA XXV REUNIÓN DE INSUFICIENCIA CARDÍACA Y FIBRILACIÓN AURICULAR DE SEMI TIENE LUGAR HOY Y MAÑANA, 4 Y 5 DE MAYO, EN EL PALACIO DE CONGRESOS DE GIRONA

Más de 330 médicos internistas abordan novedades en Insuficiencia Cardíaca y Fibrilación Auricular en Girona

- **La insuficiencia cardíaca y la fibrilación auricular son problemas sanitarios de gran magnitud a nivel mundial, siendo la insuficiencia cardíaca, en concreto, la primera causa de hospitalización en hospitales en pacientes mayores de 65 años**
- **Se abordarán las principales novedades diagnósticas y terapéuticas en estas patologías y se desarrollarán talleres prácticos sobre el manejo de la congestión refractaria, sobre intervención nutricional, sobre situaciones complejas en fibrilación auricular y sobre amiloidosis cardíaca**

Madrid, 4 de mayo de 2023. – Más de 330 médicos internistas del Grupo de Trabajo de Insuficiencia Cardíaca y Fibrilación Auricular (ICyFA) de la **Sociedad Española de Medicina Interna (SEMI)** se congregan hoy y mañana, 4 y 5 de mayo, en la [XXV Reunión de ICyFA de la SEMI](#) en el Palacio de Congresos de Girona.

Durante dos jornadas, se abordarán las **principales novedades diagnósticas y terapéuticas** en el campo de la insuficiencia cardíaca y la fibrilación auricular, y se desarrollarán talleres prácticos sobre el manejo de la congestión refractaria, sobre intervención nutricional, sobre situaciones complejas en fibrilación auricular y sobre amiloidosis cardíaca.

Entre los principales temas sobre los que se expondrá la última evidencia científica, figuran: tratamiento no farmacológico en la fibrilación auricular, novedades en insuficiencia cardíaca aguda, anticoagulación en insuficiencia cardíaca en ritmo sinusal, visión integral del manejo de la insuficiencia cardíaca, insuficiencia cardíaca con FEVI preservada, uso de diuréticos y lo mejor del año en insuficiencia cardíaca y fibrilación auricular, entre otros temas de relevancia.

Asimismo, se expondrán las principales iniciativas de investigación del grupo de trabajo, como el ensayo clínico CLOROTIC, y novedades de los principales registros que impulsa el grupo, como PREVAMIC Y REGAMIC, ALCALOTIC, RICA 2 o PROFUND-IC, entre otros proyectos.

La reunión será inaugurada por el Dr. José Manuel Porcel, vicepresidente segundo de la Sociedad Española de Medicina Interna (SEMI), por el Dr. Jesús Casado, coordinador del grupo de Insuficiencia Cardíaca y Fibrilación Auricular de SEMI, y por el Dr. Joan Carles Trullàs, presidente del Comité Organizador de la XXV Reunión de ICyFA de SEMI.

La insuficiencia cardíaca y la fibrilación auricular son problemas sanitarios de gran magnitud a nivel mundial, siendo la insuficiencia cardíaca, en concreto, la primera causa de hospitalización en los hospitales en pacientes mayores de 65 años.

Más información sobre la XXV Reunión de Insuficiencia Cardíaca y Fibrilación Auricular de la Sociedad Española de Medicina Interna (SEMI): <https://icyfa-semi2023.com/>

Sobre la Sociedad Española de Medicina Interna (SEMI)

La [Sociedad Española de Medicina Interna \(SEMI\)](#) integra a más de **8.000 médicos internistas** de toda España. Entre sus objetivos prioritarios, se encuentran el de potenciar la investigación en este campo, así como aunar los esfuerzos de los distintos grupos de trabajo que conforman parte de la Sociedad. En la actualidad, son un total de **20 los grupos o subgrupos monográficos de patologías prevalentes** o áreas de interés dentro de la Medicina Interna, especialidad médica que se define por la visión global del paciente y desempeña un papel central en la atención a los pacientes crónicos complejos. Para más información, visita www.fesemi.org y sigue su actualidad en [Twitter](#), [Facebook](#), [LinkedIn](#) e [Instagram](#).

Para más información SEMI:

Oscar Veloso
Responsable de comunicación
Sociedad Española de Medicina Interna (SEMI)
oscar.veloso@fesemi.org / 915197080 / 648163667